

ACTUALITES

Un début d'année chargée pour l'équipe Tigres du désert !

Nouvelle année rime avec nouveaux défis

En ce début d'année, toute l'équipe travaille avec énergie pour figer la copie des activités des Tigres du désert pour les années 2022, 2023 et 2024.

En avant-première, nous vous communiquons les principaux axes de travail :

- **Innovation autour du thème de l'écologie** : L'objectif défini par l'équipe des Tigres du désert est loin d'être simple. En effet 3 objectifs majeurs en vue pour nos concepteurs, mécaniciens, Electriciens, ...
 - Campagne d'allègement : 50 Kg c'est l'objectif fixé par l'équipe avec pour priorité d'utiliser en majorité des matières recyclées notamment sur la partie composite
 - Transformation de notre motrice thermique essence en un système alimenté au Bio-éthanol.
 - Hybridation avec adaptation d'un alterno-démarrreur électrique sur arbre de transmission pour permettre la traversée de zone urbaine en full électrique

RESPECTONS NOTRE PLANETE



AIRBUS FOUNDATION

- **Développement Jeunesse** : C'est au travers du projet « Discovery » supporté par notre Fondation Airbus que l'équipe des Tigres du désert prévoit de s'investir dès 2022.

En effet nous prévoyons d'intervenir sous l'impulsion de Jean PRATALI dans des collèges défavorisés de la région pour présenter le panel de métiers de l'aéronautique au travers de notre buggy au couleur Airbus.

PREPARONS L'AVENIR

A VENIR

Nouveaux objectifs = Nouvelle aventure caritative

Nous avons pour idée de revenir aux origines du Rallye-Raid : «Le Dakar ».

Comme vous le savez, la ville DAKAR a toujours été l'arrivée du plus prestigieux des Rallyes, c'est donc en ce sens que nous sommes actuellement en contact avec une association humanitaire qui semble remplir tous ces critères et qui se situe et opère sur Dakar et ses environs.



Nous reviendrons bientôt vers vous avec un projet plus étoffé afin de vous présenter l'association en question.

PROJET CARITATIF

FOCUS SUR :

Claude EMMA

Secrétaire commission Sport & Culture



« Je tiens à vous féliciter pour cette belle cause venant en aide aux enfants du Maroc ainsi qu'à tous les salariés d'Airbus Helicopters, qui ont mis en commun leurs compétences et leurs savoir-faire pour ce challenge sportif.

L'année 2021 a encore été une année difficile et imprévisible mais malgré tout, vous avez su vous adapter et c'est pour moi une grande fierté de soutenir les Tigres du désert afin que ce projet humanitaire voit le jour.

Amis sportifs, demandez-vous ce que vous pourriez faire pour votre section, et non pas ce que votre section peut faire pour vous ! Les Tigres du désert en ont fait la preuve et pour cela un GRAND BRAVO!!! »

✉ project.les-tigres-du-desert.ah@airbus.com



LES TIGRES DU DESERT

